

El domingo, fiesta en Jérica para celebrar la restauración de la campana

El próximo domingo se procederá al primer volteo de la campana mayor de Jérica, después de la profunda restauración a la que ha sido sometida. Dado el precario estado que presentaba, fue necesario cambiarle el cabezal, aunque también se ha sincronizado con el reloj para que marque las horas.

Esta restauración ha sido posible gracias a la directora general de

Patrimonio, Carmen Pérez, la Fundación Bancaja, el Ayuntamiento, la Junta de Montes, la Asociación Cultural Villa de Jérica, el Gremio local de Campaneros y los feligreses de Santa Agueda.

La reparación ha sido efectuada por Campa 2000, que ha dejado como nueva la campana, cuyo peso es de 2.031 kilos.

Vicente Rosell